Ressort: Finanzen

Bundesregierung stellt neue Mitarbeiter oft nur befristet ein

Berlin, 06.02.2016, 10:35 Uhr

GDN - Die Bundesregierung stellt neue Mitarbeiter oft nur befristet ein. Von rund 13.700 Beschäftigten, die die 14 Bundesministerien und ihre nachgeordneten Behörden im Jahr 2015 einstellten, erhielten knapp 7.000 nur einen Arbeitsvertrag auf Zeit, berichtet der "Spiegel".

Zugleich wurden mehr Leiharbeiter eingesetzt. Deren Zahl stieg 2015 leicht auf 493 gegenüber 471 im Vorjahr. Die Statistik geht zurück auf eine Antwort des Innenministeriums auf eine Anfrage der Grünen-Fraktion im Bundestag. Nach Berechnungen der Fraktion erfolgten rund sechzig Prozent aller 2015 bestehenden Befristungen ohne Grund, es handele sich weder um Krankheitsvertretungen oder besondere Engpässe. "Bundesministerien und Behörden ignorieren mit dieser Praxis ihre Vorbild-Funktion", kritisierte Beate Müller-Gemmeke (Grüne). "Befristungen ohne Grund führen dazu, dass die Beschäftigten permanent in Unsicherheit leben."

Bericht online:

https://www.germandailynews.com/bericht-67400/bundesregierung-stellt-neue-mitarbeiter-oft-nur-befristet-ein.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com